



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Pérez-Llorca se une a una iniciativa que impulsa la transición de los jugadores de rugby del mundo del deporte a su nuevo entorno laboral

La Real Federación Española de Rugby continúa sumando *partners* a **#SpainFirstFellowship**, un programa que apuesta por **formar y acompañar a deportistas profesionales**, comenzando por los jugadores de rugby, introduciéndoles en el mundo laboral y haciendo su reinención profesional mucho más sencilla de la mano de grandes aliados empresariales.

La firma del acuerdo con el despacho de abogados de referencia en España, **Pérez-Llorca**, supone añadir al programa un importante activo en cuanto a formación en aspectos legales, conocimientos básicos sobre los derechos, obligaciones y responsabilidades de todo ciudadano, además de ahondar en todo lo relativo al derecho deportivo.

El piloto experimental lanzado en marzo con la Selección Española de Rugby 7s femenina, **ha demostrado la eficacia del sistema para identificar y captar el talento nacional**, guiarlo durante su carrera deportiva y, en paralelo, brindarle un acompañamiento profesionalizado, holístico, exhaustivo y medible.

Este programa está ayuda

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |